

# Questionnaire à 5 choix pour l'immunité,

pour voir si des médecins pro-vaccins seraient prêts à s'engager civilement, pénalement et en tant que médecin en cochant une case en-dessous de leur croyance, avec possible remarque ajoutée s'ils veulent

(de Eric Oullereau 35, recherche privée pour le véritable rajeunissement, rue Anatole France 93700 DRANCY)

<b>NATUREL :</b> <i>impossible dans le froid de la France</i>	<b>SAUVAGE :</b> <i>possible en ville et dans le froid ou le semi-aride, car transport possible, commercialisable</i>			
<b>NATUREL :</b> <i>agréable à percevoir (5 sens)</i> <i>=&gt; bon pour la santé</i>	<b>1/2 SAUVAGE</b> <b>Hippocrate :</b> <i>"que ton aliment soit ton médicament"</i>	<b>SAUVAGE</b>	<b>SAUVAGE INDUSTRIEL</b>	<b>SAUVAGE INDUSTRIEL PROFOND</b>
<i>rejet total de la croyance dans le mithridatisme, la pédagogie du poison, dont évidemment celle du vaccin, assimile les plantes, les légumes et les fruits inférieurs ainsi que les fruits de bonne variété mais ne satisfaisant pas les critères ci-dessus, comme une semi-pédagogie du poison, ou de croire que c'est sain, être une insensibilité à travailler, car pas complètement agréable à percevoir =&gt; pas complètement bon pour la santé.</i>	<i>rejet de la croyance dans le mithridatisme, la pédagogie du poison, dont celle du vaccin (enseignement du caducée - du serpent, du mithridatisme) y compris l'urinothérapie, par exemple (boire un peu de son urine). L'enseignement du vaccin est considéré comme illogique car le médecin dit de tout désinfecter et le vaccin c'est le contraire, c'est la maladie, une purulence et en plus directement injectée dans le corps</i>	<i>croyance dans le mithridatisme, l'enseignement du poison, sans croire aux vaccins, la pédagogie du poison, une maladie pourrait aider ensuite à être immunisé (varicelle, rougeole maladies "bénignes"), se basant sur l'idée qu'un moustique qui pique ou un serpent qui mord pourrait aider à immuniser contre les maladies, (voir les croyances de W.W.F., des sorciers) seraient des vaccins naturels (sauvages) mais pas des vaccins classiques car ces derniers avec métaux lourds toxiques, croyance ou pas dans l'urinothérapie.</i>	<i>croyance dans le mithridatisme dont le principe du vaccin, les épidémies soit-disant résorbées par les vaccins, mais des réserves pour certains, - car sachant que certains ont été retirés du marché - ou car certaines maladies sont réputées non immunisantes en immunologie (ex. : tuberculose, tétanos) - ou car certains contiennent des O.G.M. (pour l'hépatite B, me semble-t-il) - ou celui de la grippe car semble inefficace ou commercial.</i>	<i>croyance dans le mithridatisme dont tous les vaccins autorisés sur le marché, sauf peut-être un en particulier ("la recherche scientifique n'est pas parfaite") qui a des conséquences visibles immédiates sur plusieurs patients précédents. Bill Gates a donné il y a quelques années 6 milliards de \$ pour un vaccin pour l'hépatite B. Il a des réductions d'impôts en faisant ces dons. Il croit que c'est bon.</i>

J'ai réalisé ce questionnaire non pas pour des laboratoires au départ mais pour qu'un naturopathe s'affiche dans sa position par rapport au mithridatisme, idée satanique, du diable pour la majorité des gens de la terre.

Il s'appelait Philippe Dargère. Ce n'était n'importe quel naturopathe car c'était un formateur de naturopathes, fondateur de l'organisme de formation Dargère Univers et des écoles dans quelques pays en plus qu'en France. Elle s'appelait avant l'école Marchesseau, du nom du créateur de la naturopathie.

Il avait hébergé ce monsieur Marchesseau, portant un bouc, et une veste de costume, et avec beaucoup d'écrits sur la naturopathie, sanctifiant le microscope, la biologie. Ce monsieur était mort chez le couple Dargère.

Il aurait dit à la fin de sa vie, à 84 ans, que c'était son heure, il devait mourir.

(Je ne partage pas du tout cette idée qu'on soit fait pour mourir, voir mes principes directeurs)

J'avais discuté avec lui au moins une heure en tout. Il portait une légère barbe intégrale.

Il semblait être d'accord avec moi sur les bons fruits, mais je trouvais suspect sa façon de parler et le contenu de ses brochures.

J'avais demandé qu'il réponde à ce questionnaire pour savoir véritablement son opinion.

Il m'avait dit, quand je lui avais laissé la feuille, qu'il la regarderait.

1 heure plus tard, quand j'étais repassé à son stand, il m'avait dit qu'il n'avait pas eu le temps de la regarder.

Le lendemain, c'était la même excuse.

J'avais découvert, je crois après, que le symbole de la naturopathie était aussi comme pour l'allopathie, le caducée, avec le serpent, adorant ainsi le mithridatisme.

Il avait évité ma question à ce sujet, disant que le serpent était partout.

Quelques années après, j'avais découvert qu'il faisait une conférence avec pour titre les maladies qui nous sauvent.

Il sanctifiait donc l'idée du mithridatisme.

Il avait une veste de costume, une veste de pollueur, comme je le lui avais dit.

Nous étions en octobre.

1 mois 1/2 après il est mort atrocement en croyant à son idée satanique (satan: destruction de l'intérieur en progression, étymologiquement, 'hébreu/araméen').

Il avait eu une maladie et l'avait laissé progresser, pensant qu'elle allait l'immuniser après, pour essayer de justifier l'idée du mithridatisme.

Il en est donc mort, assez jeune, à moins de 70 ans, et sans état de maladie particulière avant semblait-il.

Il n'était pas gros et semblait celui en meilleure santé par rapport aux autres responsables d'écoles de naturopathie (Daniel Kieffer Et Christian Brun tous deux gros).

### **Remarque sur la complicité des médecines dites alternatives et l'allopathie à propos des vaccins :**

J'avais remarqué que dans tous les livres critiquant soit-disant les vaccins de la part de gens pour les médecines dites alternatives ou d'écologistes, tous ces livres croyaient au principe du mithridatisme. C'est-à-dire qu'ils précisaient qu'une maladie attrapée jeune pouvait ensuite immuniser la personne adulte.

Or j'avais demandé confirmation de cela à des pharmaciens, comme ils voient beaucoup de malades.

Les quelques pharmaciens que j'avais vus m'avaient confirmé le contraire, qu'on pouvait avoir une maladie dite "infantile" jeune, et la rattraper adulte, et en plus non forcément atténuée, mais pire dans bien des cas.

Les pharmaciens n'avaient pas d'intérêt de raconter ces faits qui ne vont pas dans le sens du mithridatisme, et donc pas dans le sens des vaccins. D'où le crédit encore plus grand de leur parole.

La base de la croyance dans le vaccin est que ceux ayant une maladie jeune seraient immunisés adulte. D'où on provoquerait la maladie jeune par un vaccin pour ne plus avoir de problème plus tard.

Les pharmaciens savaient donc que ce principe était faux à la base.

D'où leur surprise quand je leur disais que la 1/2 douzaine de livres d'alternatifs soutenait ce faux constat.

Il y avait donc complicité indirecte des médecines dites alternatives et de l'allopathie.

C'est logique car les médecines dites alternatives comprennent l'homéopathie qui soutient le principe du mithridatisme.

Et l'écologie enfonce le clou en vantant une soit-disant sagesse de peuples primitifs tels beaucoup de sauvages barbares, comme des pygmées, qui croient à cela.